

犬島遠足に向けて

ルール確認!

16日(土)に開催される高学年イベントの『犬島』まであと少し! 『犬島までもう1週間か!』 『はやく釣りしてえ〜!』 『雨がちょっと心配やなく!』 とかなり楽しみにしている様子の5・6年生メンバー!
そこで! 11・12日(月・火)は全ホーム合同で犬島での『注意点』・『ミッション』について話をすることに!

まず、犬島での『ルール』について中野指導員から話をすると、真剣な表情で話を聞いてくれたメンバーたち。

次に『釣り』での注意点について廣田指導員から説明すると『自分の釣り竿を持っていきたい!』 『エサは多分やけど触れると思う!』と5・6年生メンバー。

そして…今回のミッションは例年度同様に『1番の思い出』を見つけてもらい、『感想文(イラスト付き)』を書いてもらうこと!

今回の『高学年イベント』は『ルールを守る中での思いっきり楽しむこと!』をメインとしていますので、5・6年生メンバーには最高の思い出を作ってもらいたいと思います♥

昨年度よりもグレードアップした『犬島遠足』をお楽しみに〜!

連絡帳の

重要性について

8日(金)の出来事。この日、1・3年生は『遠足』となっていたため『連絡帳を忘れた〜!』と指導員に伝えてくるメンバーが多かったです。

もちろん、いつもどおり持ってきているメンバーもいましたが…この様子を見た上で改めて『連絡帳の重要性について』を全体に伝えることに…。

帰りの会となり、1・6年生に対して中野指導員から今回の事情を伝えた上で『連絡帳は指導員とお家の人やりとりする大切なモノ。今回『遠足だから!』と忘れた人たちは気をつけよう! もちろん高学年の人たちもね!』と伝えました。

指導員からの話を聞き『あ〜…』と感づいた様子の人もいれば、頷くメンバーの姿も…。今回の話をキッカケに改めて連絡帳の大切さについて気づいてほしいと思う指導員でした。

冬休みも

お楽しみいっぱい

今年は例年と比べ、土日、年末年始などの関係もあり、A.M.Iでの冬休みは『3日間』となっています。

そこで! 帰りの会を使い『今年の冬休みは【3日間】しかないけど…初日からクリスマス会・ビンゴ大会もあるから…お楽しみに〜!』と指導員から全体に伝えました。

指導員の言葉を聞き『絶対に行く!』 『休むかもしれないって言ってたけど…もう1回お願いする!』と第一メンバー。

日数は少ないですが…今年の冬休みも楽しいこと間違いナシ! お楽しみに〜♥

もう準備じようよ〜!

声かけ場面です

習い事の送迎バスの時間が迫っている場面『すぐに出れるように準備しておいてね〜!』と指導員から声をかけると『もう準備してるよ〜!』と4年生の河野ひでひと君・渡邊いくま君、小山のぶあき君(5年)の3人。

高学年は下校時間の関係もあり、登所後すぐに着替えくおやつまで済ませないといけないため、正直、時間がありません…。

しかし、そういった状況の中でも自分たちで時間を意識し、行動できる姿に感心させられた指導員でした。

保護者の方へお知らせ

今回の記事でも紹介しましたが、指導員から連絡帳の重要性について子どもたちに伝えているので…お家でのサポート、お願い致します。

お祭りの売上にて



以前お伝えした「AMI祭り」の売上で購入した物が届きました～！さっそく「ルールを決めよう！」とブラスメンバー。他のメンバーも「スゴイ！」「やりたい！」と大喜びでした！

ぱるノート紹介

ドッジで はじめ 1ポイント とられたけど
あとから 2ぼいんと れんぞくで とれてか
てた うれしかった

4年 兼田 ゆうたろう

⇒最近、ドッジボールに熱が入っているゆうたろう君。これ
からも頑張ろうぜ！

今日は、そうすけと ともき ことは そうた と
かくれんぼをした。1かい おにに なった。たの
しかった。

5年 藤田 なつき

⇒誰が最後まで隠れることができたのかな～？

今日は、いくまとたくみで風船バレーやったけど、
たくみと、おれはバウンティのワザ名だけ、言って
いたら、1回打つのにめちゃくちゃ時間がかかった

6年 新妻 なおき

⇒新しい遊び方で風船バレーを楽しんでいる様子のなおき
君。指導員にも教えてほしいです！

保護者の皆さまより

先日、「アセスメントシート」(2024年度前期)を配付させていただきました。保護者さまからコメントをいただきましたので…ほっとニュースにて一部紹介したいと思います！

- 遊びの中で人とかかわり(異年齢とも)や社会性コミュニケーションを学んでいると感じます。
- 具体的なエピソードを交えながら、記入しているので、イメージしやすい。
- 正直、こんなに細かくアセスメントしていただけていると思っていなかったなので、ありがたい。
- 毎回、配付してくれるアセスメントシートを何よりも楽しみにしている。

この他にもたくさんの「温かいコメント」をいただいております、指導員一同嬉しく思います！！いつも本当にありがとうございます！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●先日、10月の請求書をお配りしております。自動払込を設定していただきましたご家庭につきましては、引き落とし日までに残高のご確認をよろしくお願いいたします。

●冬休みの予定表を配付しております。締切日につきましては12月2日(月)となりますので、出席・欠席に問わず、必ずご提出のほどよろしくお願いいたします。また、今回の冬休みは「25・26・27日」の3日間になりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。